

## **HIPRA cierra el primer año de su CDMO con un primer contrato estratégico**

La unidad CDMO de HIPRA ya se encuentra en fases avanzadas de negociación para varios proyectos adicionales

**Girona, 17 de febrero de 2026** – HIPRA Biotech Services, la unidad de HIPRA dedicada a proporcionar servicios de desarrollo y fabricación de productos biológicos para empresas biotecnológicas y farmacéuticas (CDMO), **ha cumplido su primer año de operaciones con resultados superiores a los inicialmente planificados y con unas perspectivas de crecimiento muy positivas.** HIPRA presentó la unidad en enero de 2025 y, en solo 9 meses, cerró su primer acuerdo, un hito especialmente relevante en un sector caracterizado por ciclos comerciales prolongados.

Lanzada con el objetivo de poner al servicio de terceros el conocimiento y los más de 50 años de experiencia de HIPRA en biotecnología, así como sus capacidades científicas, técnicas e industriales, **HIPRA Biotech Services ofrece servicios avanzados de desarrollo y producción de productos biológicos y vacunas. Su propuesta abarca desde actividades de I+D, optimización y escalado industrial, desde fases iniciales de investigación hasta fabricación a escala comercial.**

### **Resultados positivos que validan la estrategia planteada**

En un mercado caracterizado por largos procesos comerciales que suelen requerir hasta 18 meses, HIPRA Biotech Services ha logrado su **primer contrato** para el suministro de un producto biológico para estudios clínicos con una **compañía biotecnológica europea** tan solo **9 meses después de su lanzamiento.** Además, la unidad se encuentra en fases avanzadas de negociación para varios proyectos adicionales. HIPRA Biotech Services nace con una **propuesta de valor diferencial**, basada en la combinación de capacidades científicas, técnicas e industriales de primer nivel y, que permite ofrecer un acompañamiento de alta calidad, ágil y flexible a sus clientes.

En la actualidad, HIPRA con más de **50.000 m<sup>2</sup> de instalaciones actualmente operativas**, dispone de una capacidad instalada de **24.000 litros para cultivos microbianos**, así como **2.000**

**litros de capacidad en biorreactores para cultivos de células de mamífero**, con una ampliación en curso que permitirá alcanzar los **8.000 litros en los próximos dos años**. A ello se suma una capacidad de **llenado aséptico de hasta 90 millones de viales al año**.

La unidad cuenta, además, con **laboratorios de I+D dotados de equipamiento de última generación**, preparados para dar soporte a todo el ciclo de vida del desarrollo de biológicos: desde el desarrollo de líneas celulares y procesos productivos, hasta métodos analíticos, escalado y transferencia industrial.

“Durante este primer año hemos estado presentes en los principales congresos internacionales del sector, un posicionamiento que mantendremos este 2026 para seguir reforzando la relación con nuestros clientes, anticipándonos a sus necesidades y poniendo en valor nuestras capacidades diferenciales como miembros estratégicos en sus proyectos”, ha afirmado **Eduard Viladesau, director general de HIPRA Biotech Services**.

En términos de talento, la unidad puede movilizar el conocimiento y la experiencia de aproximadamente **400 profesionales especializados en I+D y Operaciones en salud humana y animal**, integrados dentro de un ecosistema más amplio del grupo HIPRA que supera los **1.600 profesionales**, sumando capacidades de salud humana y animal. Esta transversalidad permite aportar flexibilidad, conocimiento especializado y una visión diferencial al servicio de los clientes de HIPRA Biotech Services.

### **Un socio estratégico para el desarrollo biotecnológico**

A corto plazo, HIPRA Biotech Services aspira a consolidar su posición como **socio estratégico para compañías innovadoras**, desarrollando proyectos relevantes para el sector y contribuyendo a la **autonomía estratégica de la Unión Europea** mediante la puesta a disposición de capacidades científicas y técnicas avanzadas desde España. A medio plazo, la unidad tiene como objetivo convertirse en un **referente global en el mercado CDMO de biológicos**, impulsando soluciones de salud que mejoren la calidad de vida a nivel mundial.

En este contexto, HIPRA estima que HIPRA Biotech Services podría llegar a representar entre un **15% y un 20% de la facturación total del grupo a medio plazo**, contribuyendo de forma significativa a su crecimiento y diversificación.

La experiencia acumulada de HIPRA sitúa a HIPRA Biotech Services en una excelente posición para convertirse en un socio estratégico para compañías farmacéuticas y biotecnológicas que necesiten un CDMO para acelerar y aumentar las probabilidades de éxito en el desarrollo de sus productos. HIPRA Biotech Services encara el 2026 con un entusiasmo y convicción reforzados por estos primeros hitos, así como la humildad de seguir trabajando intensamente para responder a las necesidades tanto de sus clientes actuales como futuros.

### Sobre HIPRA

HIPRA es una empresa farmacéutica biotecnológica enfocada en prevención para salud animal y humana (*One Health*), con una amplia gama de vacunas altamente innovadoras y un avanzado servicio de diagnóstico. Con su claim “**Building immunity for a healthier world**”, HIPRA afirma su compromiso de contribuir con soluciones que mejoren la salud mundial. Tiene una sólida presencia internacional con **40 filiales propias, 3 centros de I+D y 6 centros de producción** ubicados estratégicamente en Europa (España) y América (Brasil). Además, su extensa red de distribución internacional mantiene abiertos los canales de comercialización con cerca de 100 países más, cubriendo así los 5 continentes.

La investigación y el desarrollo constituyen el núcleo de su conocimiento. HIPRA dedica **más del 15% de su facturación anual a actividades de I+D** que se concentran en la creación y aplicación de los últimos avances científicos para el desarrollo de vacunas innovadoras de la más alta calidad.

HIPRA dispone de un portafolio vacunas basadas en distintas plataformas tecnológicas. Sus equipos de I+D trabajan con una amplia gama de tecnologías y modalidades biológicas.

Para darle un valor añadido a su experiencia en vacunación, la empresa también desarrolla dispositivos médicos y servicios de trazabilidad para salud animal.

### Contactos de prensa

HARMON

Irene Calle – [icalle@harmon.es](mailto:icalle@harmon.es) – M. 609 873 052

José María Nieto – [jnieto@harmon.es](mailto:jnieto@harmon.es) – M. 689 186 062